## COMMENTAIRE DE L'ÉQUIPE PRÉSIDENTIELLE

## S'unir autour de valeurs fondamentales

par Lauza Saulnier

L'automne dernier, à Fredericton, au Nouveau-Brunswick, s'est tenu la 70° assemblée générale annuelle de la Société canadienne des pharmaciens d'hôpitaux (SCPH). Les membres du conseil de la SCPH et des représentants des conseils des sections de partout au pays ont tenu des réunions, ils ont participé au programme éducatif et ils ont célébré le 50° anniversaire de la section du Nouveau-Brunswick.

Être témoin du travail acharné et du dévouement des bénévoles et du personnel de la SCPH ainsi que de la camaraderie des membres m'a poussée à me demander ce que signifie être membre de la SCPH.

Grâce aux valeurs de la SCPH, les membres ont des liens en commun. La SCPH leur offre des occasions de réseautage avec des collègues d'autres régions, ce qui leur permet d'entendre parler de pratiques novatrices, de découvrir de nouveaux domaines d'intérêt, de vivre des expériences enrichissantes et de contribuer à l'évolution de la profession tout en faisant partie d'une communauté de pratique dynamique. Voici quelques exemples où les valeurs de la SCPH se manifestent par des actions qui aident les membres à tendre vers l'excellence d'une pratique de la pharmacie indispensable aux soins centrés sur le patient.

- L'excellence et l'innovation dans le domaine des soins aux patients: par la publication du document Pratique de la pharmacie dans les hôpitaux et les autres milieux de soins de santé misant sur la collaboration: déclarations de principes, qui décrivent la position de la SCPH ainsi que le niveau de performance souhaité et réalisable qu'on peut attendre de la pratique de la pharmacie; par la mise sur pied de programmes comme celui de l'Excellence en pharmacie hospitalière qui oriente le travail des membres vers l'amélioration des résultats cliniques en s'appuyant sur la participation du patient, les meilleures pratiques, la communication efficace et la pratique en collaboration; par des normes d'agrément pour les programmes postuniversitaires de résidence en pharmacie mises en place par le Conseil canadien de la résidence en pharmacie.
- La collaboration interprofessionnelle: par de solides partenariats avec des parties prenantes externes et une valorisation efficace d'une excellente pratique de la pharmacie en répondant à des demandes de consultation pertinentes et en collaborant avec des organisations nationales.
- Le perfectionnement professionnel et le mentorat : par des services et des activités qui inspirent aux membres l'excellence de leur

pratique de la pharmacie, comme le *Journal canadien de la pharmacie hospitalière*, la Conférence sur la pratique professionnelle, le Séminaire de gestion en pharmacie Harrison et toute une gamme de programmes éducatifs offerts par les sections de la SCPH; par des réseaux de spécialistes en pharmacie qui facilitent le réseautage et la communication dans l'ensemble du pays entre les personnes ayant en commun des intérêts professionnels.

- La reconnaissance de l'engagement des membres envers notre Société et la profession: par l'intermédiaire du programme de prix qui récompense les membres s'étant distingués professionnellement ou ayant réalisé des projets importants pour la pratique de la pharmacie; par des gestes qui soulignent l'importance des bénévoles pour mener à bien les activités de la SCPH et de ses sections, des bénévoles qui offrent généreusement leur temps et partagent leurs connaissances et leurs expériences pour faire avancer la pratique de la pharmacie et aider la Société à atteindre ses objectifs.
- L'obligation de rendre des comptes à nos membres : par la publication du tableau de bord équilibré 2015–2020 de la SCPH qui met de l'avant les indicateurs clés de performance et les progrès réalisés vers l'atteinte des objectifs organisationnels; par des rapports semestriels produits par les sections provinciales, les conseils affiliés et les comités qui présentent la façon dont leurs objectifs et leurs actions sont intégrés dans les priorités stratégiques de la Société et qui indiquent les progrès réalisés.

Dans la dernière année, j'ai eu le privilège de rencontrer et de travailler avec des bénévoles enthousiastes et dévoués qui ont aidé à bâtir l'avenir et ont contribué à apporter des changements avec une incidence positive sur les résultats cliniques. Je suis fière d'être membre de la SCPH et de faire partie d'une société dynamique, en constante évolution, qui saura inspirer l'excellence d'une pratique de la pharmacie indispensable aux soins centrés sur le patient dans les hôpitaux et les autres milieux de soins de santé misant sur la collaboration.

[Traduction par l'éditeur]

Lauza Saulnier, B. Sc. (Pharm.), A.C.P.R., est présidente sortante et agente de liaison pour la vision de la Société canadienne des pharmaciens d'hôpitaux.